

CANADA

Chez les Esquimaux
de Chesterfield-Inlet

Lettre du R. P. Turquetil, Oblat de Marie-Immaculée, à Mgr Charlebois, vicaire apostolique du Keewatin

RÉAL.

UNE longue et heureuse traversée nous a conduits de Montréal à Chesterfield-Inlet. Quarante-deux journées de voyage, sans aucun ennui, ni mal de mer. Nous sommes arrivés ici joyeux et pleins d'espérance, après avoir franchi près de 5,000 kilomètres. Tout a marché à souhait. On aurait dit que le vent attendait que nous fussions au port pour se faire sentir. Nous étions toujours à l'ancre et en lieu sûr quand s'élevait la tempête.

Il vous tarde sans doute de savoir où nous en sommes aujourd'hui dans nos travaux de construction et d'installation. " Avons-nous pu bâtir notre maison-chapelle ? La vie est-elle tenable ici ? Pouvons-nous espérer de faire quelque bien aux Esquimaux ? "